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En Almería, siendo las 11:00 hs del día 29 de 

Setiembre de 2021, en sesión virtual, con 

asistencia de los miembros apuntados al 

margen, se reúne el Consejo de 

Departamento de Ingeniería Química en 

sesión extraordinaria con el siguiente: 

RELACION DE AISTENTES 

 

Cerón García, María del Carmen;  Esteban Cerdán, 

Luis; González López, Cynthia; Gallardo Rodríguez, 

Juan José; Ibáñez González, María José; Jiménez 

Callejón, María José; Kichouh Aiadi, Salim; López 

Rosales, Loranzo; Mazzuca Sobczuk, Tania; Sánchez 

Mirón, Asterio; Soriano Jerez, Yolanda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDEN DEL DIA 

Disculpan su ausencia los siguientes profesores: El Hassan Berlarbi 

Haftallaoui, José María Fernández Sevilla, Francisco García Camacho, 

José Luis Casas López  y Gabriel Acién Fernández. 

 

 

1- Aprobación del acta de la sesión anterior del 06/09/2021. 

Se aprueba el acta correspondiente a la sesión del 06/09/2021.  

 

2- Informe de la directora.  

La Sra. directora informa que se ha hecho todo lo posible por contactar 

con todos el estudiantado del Grado en Ingeniería Química Industrial 

para que presenten becas de colaboración si lo consideraran oportuno. 

Se ha enviado la información en general a todo el estudiantado del grado, 

a continuación se ha cribado la información de qué estudiantes cumplían 

los requisitos para obtener dicha beca y se les ha contactado por email 

para avisarles de esta oportunidad. Una vez agotadas las opciones con 

el estudiantado del grado de Ingeniería Química se ha continuado con el 

grado en Biotecnología pero no se llegó a una difusión tan general en 

este caso por falta de tiempo. 

La Sra. Directora informa que se ha concedido al Departamento toda la 

ayuda solicitada de material fungible. En cuanto a la ayuda de 

ordenadores, finalmente se excluyeron de la misma los ordenadores que 

ya habían sido adquiridos por el Departamento. Así mismo, está pronta 

a salir una ayuda para la adquisición de  mobiliario que será destinada a 

los centros, para ser distribuida entre las diversas titulaciones de grados 

y másteres. En este sentido informa que en el laboratorio de Química ha 

resultado indispensable agregar puestos de trabajo para los estudiantes. 

Se hace necesario entonces ampliar el mobiliario de almacenamiento y 

estas ayudas constituirían una buena oportunidad para conseguir 
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financiación. La Sra. Directora informa además que los equipos que se 

han retirado de la última mesada del laboratorio de docencia de Química 

han pasado a ubicarse en el taller o naves y que es necesario dotar 

también a las naves de mobiliario para almacenamiento. Se pedirá 

presupuesto para amoblar ambos laboratorios y se intentará conseguir 

financiación o cofinanciación a través de dichas ayudas. 

En otro orden, siguiendo el ruego del  depto. De Biología y Geología la 

Sra. Directora recuerda que se intente minimizar, en la medida de lo 

posible, el gasto de agua destilada para evitar  problemas de 

abastecimiento como el que últimamente sufrimos, aunque indica que 

no considera que la fuente del problema haya sido este Departamento ya 

que no se ha contabilizado un incremento significativo en el gasto.  

También informa que el personal de apoyo administrativo del 

Departamento ha puesto a disposición de los miembros del 

Departamento el estado de cuentas y facturas compartido, para consulta 

actualizada en tiempo real. 

Finalmente, informa que este viernes continúan las actividades del plan 

de acompañamiento al estudiantado de nuevo ingreso. Ya se han 

realizado dos actividades: recepción y acompañamiento del 

estudiantado y reunión informativa de la coordinadora del título. Este 

viernes se les ofrecerá un refrigerio, charlas por parte de un estudiante 

más avanzado y profesores y una actividad de reflexión de expectativas 

e intereses denominada “cápsula del tiempo”  

 

3- Valoración y aval, si procede, de las propuestas de proyectos 

a presentar en  la convocatoria de becas de colaboración. 

Se acuerda dar visto bueno a la propuesta de proyecto presentada en la 

convocatoria de becas de colaboración y que se adjunta en el anexo 1 de 

esta acta, otorgándole la máxima puntuación en todos los criterios a 

evaluar (Calificación total: 4 puntos) 

 

 

4- Ruegos y preguntas. 

 

La profesora Cynthia González López menciona que, según con la 

información no oficial con la que cuenta, sería más fácil optar a las 

ayudas de mobiliario si las facturas que se presentan son de menos de 

2000€, ya que nuestro Departamento ha recibido otras ayudas 

anteriormente. 

El profesor Asterio Sánchez Mirón plantea que necesita adquirir una 

pantalla de ordenador 4K que no está contemplada en las ayudas de 

ordenadores actuales y además necesita una licencia para la ut8lización 

del software  quiere usar el Kahoot con más alumnos. 

La Sra. Directora informa que es el momento, antes de diciembre de 

realizar las adquisiciones que no superen un valor muy elevado y que el 
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profesorado indique que son indispensables para el buen hacer docente, 

y que es el profesorado quien debe especificar qué es lo que necesita 

para que el personal de apoyo lo pueda gestionar. 

La Sra. Directora ruega además  mantener en orden las naves y 

laboratorio de docencia. No dejar equipos que no se necesitan, que se 

den de baja los equipos que no se utilicen en investigación para poder 

convivir todas las actividades en armonía. 

Se levanta la sesión siendo las 11:45 hs. 

 


